

La France et les USA : Une impasse ? - 1/1

Voilà 26 jours que la guerre a commencé en Irak. Je sais, vous allez dire « encore un article sur la guerre qui va nous raconter qu'il se passe là bas de drôles de choses et que des gens meurent, que les Etats-Unis et la Grande Bretagne ont agité de manière irréflective et que la France, l'Allemagne et la Russie ne veulent pas de cette guerre ». Je veux simplement donner mon opinion, que vous critiquerez sans doute, mais qui je pense reflète une image assez réaliste dans l'esprit des Français, ces derniers mois.

La France, l'Allemagne et la Russie défendent le principe que seule l'ONU est habilitée à régler ce genre de problème. Après plusieurs mois de discussions, la coalition anglo-américaine a décidé d'agir sans son accord et a d'autorité déclenché les hostilités en Irak. Pendant une vingtaine de jours, le président Chirac était omniprésent sur les chaînes de télévisions. Aujourd'hui il est étrangement absent des médias. Il y a peut-être plusieurs raisons à cela :

- La France a peur de représailles économiques des Etats-Unis à son encontre ?
- Le président est en vacances ?
- La France a pris une mauvaise décision en refusant de s'allier à la coalition anglo-américaine et le regrette ?

Apparemment rien de tout cela, puisque l'Allemagne, la France et la Russie se sont récemment réunies à Saint-Petersbourg pour réaffirmer leur prise de position.

Voilà où je veux en venir ; j'aimerais vous donner mon point de vue et savoir pourquoi les Etats-Unis tiennent tellement à faire payer à la France son opposition à cette guerre. On voit sur toutes les chaînes de télévision des gens très importants (des hommes d'affaires surtout) déclarer clairement que la France sera tenue à l'écart lorsque viendra le moment de se partager le « gâteau irakien ». On comprend dès lors très bien pourquoi les anglo-américains étaient si pressés de faire la guerre.

Après avoir débaptisé les « frites françaises » pour les renommer « frites de la liberté » (à croire que certains sénateurs américains n'ont pas grand-chose à faire) après avoir humilié devant le monde entier la France et les pays contre la guerre, les USA souhaitent prendre à notre encontre des mesures de rétorsion !! La très grande majorité de la population mondiale a été d'accord avec nous. Mais voilà, la France a osé s'opposer à son grand allié. Cela démontre tout simplement l'intolérance des Etats-Unis vis-à-vis des autres pays, qu'ils soient alliés ou non.

Si je résume le discours des USA, il faut privilégier la manière forte et surtout faire plaisir aux marchands d'armes, aux pétroliers et aux entreprises (américains évidemment). Les américains et les britanniques ont réussi à installer une certaine francophobie à travers le monde. De la part des anglais, rien d'étonnant puisqu'ils sont nos « ennemis héréditaires », mais venant de ces « grands défenseurs de la démocratie » que sont les américains (du moins c'est ce qu'ils prétendent) cela devient beaucoup plus grave. Après l'Irak, à qui le tour ? Les américains vont-ils décider seuls en passant outre toutes les belles résolutions de l'ONU ? Et l'ONU justement, que fait-elle, à quoi sert-elle dans tout cela. On ne l'a pas beaucoup entendue ces temps-ci.

Une phrase que je voulais absolument dire : **La France a défendu la paix, les USA veulent punir un pays qui a voulu la paix !** Ceci n'est pas un comble.

Vous pourriez penser que cet article accuse les USA et défend la France, mais en vérité il plaide surtout pour la Paix. A vous de voir et de juger qui a tort et qui a raison.

A travers cet article, j'ai été très heureux de pouvoir dire ce que je ressentais. J'espère que vous éprouverez autant de plaisir à le commenter que j'en ai eu à l'écrire.